



## Los Cursos de Especialización en Derecho atraen a 115 alumnos durante dos semanas

R.D.L. | SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca inicia hoy la 37 edición de los Cursos de Especialización en Derecho en los que se han matriculado 115 estudiantes procedentes de 14 países, principalmente de Iberoamérica. En esta ocasión, destaca la alta participación de alumnos de Paraguay, con más dos decenas de matriculados, fruto de los últimos convenios suscritos entre la institución académica y varios organismos públicos de dicho país. Símbolo de esa buena sintonía es la conferencia inaugural, a cargo del embajador de Paraguay, Antonio Rivas.

Durante más de dos semanas, los alumnos iberoamericanos, la mayoría profesionales del ámbito de la Justicia, actualizarán sus conocimientos mediante las clases impartidas por los profesores de diferentes universidades españolas, incluida la Universidad de Salamanca, coordinados por la Fundación General.

Además, dentro de los cursos tendrán lugar conferencias magistrales a cargo de los catedráticos de prestigio como Tomás Ramón Fernández Rodríguez, Francisco Muñoz Conde, y Miguel Revenga Sánchez. La clausura tendrá lugar el día 18 en el Paraninfo del edificio histórico.